



COMISIÓN SINDICAL EL CORTE INGLÉS

CONSTITUCIÓN COMISIÓN DE SEGUIMIENTO DEL SISTEMA DE INCENTIVOS

Se ha constituido formalmente la Comisión de Seguimiento del Sistema de Incentivos.

En esta reunión, la empresa nos ha trasladado información de la evolución del sistema en estos primeros tres meses, comparando venta e incentivos de los años 2019, 2021 y 2022.

Desde la parte social, analizaremos esta información inicial, junto con la evolución del sistema durante los próximos meses, para poder valorar la implantación del nuevo sistema en su conjunto.

Además, los sindicatos hemos trasladado todas las incidencias que se han producido durante este comienzo del sistema.

Igualmente, a petición de la Comisión Sindical, se ha comenzado a trabajar en los siguientes temas:

Nuevo sistema de incentivos para Hostelería, adecuándolo al sistema de incentivos general.

Sfera (tiendas de calle): revisión y mejora de su sistema de incentivos.

Tras la petición de todos los sindicatos, la empresa nos ha informado de que, en el mes de junio, se va a realizar una prueba piloto en algunos centros para la posible implantación de un sistema de incentivos para la División de Bricor.

Seguiremos insistiendo en la implantación de sistemas de incentivos en los departamentos donde, actualmente, carecen del mismo.

